

DIPUTADA ARACELI GERALDO APOYA A LOS RESIDENTES DE LA COLONIA DELICIAS 3

Tijuana Baja California a 12 de octubre de 2021.

En la reciente comparecencia del secretario del Agua en el Estado, Salomón Faz Apodaca, la Diputada Araceli Geraldo hizo la petición para que sean atendidas las familia de la colonia Delicias 3 en Tijuana.

Habitantes de dicha demarcación han llegado a estar hasta una semana sin el vital líquido.

El titular del área se comprometió a atender el caso, sin embargo la legisladora Geraldo ha continuado con el apoyo a la población de la Delicias 3 mediante pipas.